

11
S TOURISMUSPREIS DER WIENER
WIRTSCHAFT 2009
GING AN FAMILIE KOLARIK 'S
SCHWEIZERHAUS



War es im Vorjahr der Stephansdom, der mit dem Tourismuspreis der Wiener Wirtschaft ausgezeichnet wurde, so erging dieser Preis jetzt für 2009 an das weltberühmte kulinarische Wahrzeichen Wiens, ans Schweizerhaus! „Es ist nicht nur der beliebteste Schanigarten der Wiener, das Schweizerhaus ist auch Ziel für einen Kurzurlaub in unserer schönen Stadt!“ So Laudator Prof. Franz Jirgal.



Foto: M. Wille

Im Rahmen des Wiener Tourismusabends, der unter dem Titel "Menschlichkeit und Marketing - ein Widerspruch?" stand, übergaben KommR Brigitte Jank, (Präsidentin der WKW) und KommR Ing. Josef Bitzinger (Obm. Sparte Tourismus und Freizeitwirtschaft) die begehrte Auszeichnung an Familie Kolarik. „Das Schweizerhaus ist eine Genussoase in Wien, die das Image Wiens Stadt seit Jahren aktiv mitbildet.“ – so die Begründung der Jury. KommR Brigitte Jank : „Familie Kolarik ist es gelungen, aus ihrem Lokal eine Wiener Institution zu machen, die im In- und Ausland gleichermaßen bekannt und beliebt ist.“ Dem können wir nur zustimmen! Wir können es kaum erwarten, dass sich am 15. März das Tor zum Schweizerhaus für die Saison 2010 öffnet und im Prater wieder die Krügerln blühen und die knusprigen Henderl und Stelzen aufgetischt werden!